

La Vallée des Reines et des enfants royaux

Nécropole du Nouvel Empire (XVIIIe, XIXe et XXe dynasties), la Vallée des Reines compte aujourd'hui 98 sépultures qui ont été fouillées par les archéologues. Beaucoup de ces tombes avaient été creusées pour des princes et des princesses, d'autres pour des reines de l'époque ramesside. Près de celles de Touy, épouse de Sethi Ier (QV.80) et de Nefertari, épouse de Ramsès II (QV.66), subsistent encore les vestiges restaurés de quelques maisons de cette lointaine époque, où des artisans avaient établi leur gîte pendant leurs travaux dans la nécropole.